



Con “triquiñuelas judiciales”, la ola de recursos: Monreal

“Era indispensable” la enmienda constitucional, dice

IVÁN EVAIR SALDAÑA

El líder de los diputados morenistas, Ricardo Monreal Ávila, calificó de “triquiñuelas judiciales” la cascada de recursos legales que buscan frenar la reforma; por otra parte, los diputados del Partido Acción Nacional (PAN) presentaron un escrito ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) con el fin de que actúe “con celeridad” para resolver las impugnaciones contra la enmienda constitucional y se pronuncie en defensa de jueces y sus fallos.

En un comunicado, Monreal Ávila señaló que la enmienda constitucional “era indispensable” ante los “lastres” como el nepotismo, la corrupción y el tráfico de influencias que arrastra ese sector del Estado mexicano.

“Con motivo de la reforma constitucional en materia judicial, era de advertirse, de esperarse que hubiera reacciones en contra, subterfugos, e incluso triquiñuelas judi-

ciales que intentaran frenar lo que ya es derecho vigente, la reforma constitucional que está publicada en el *Diario Oficial de la Federación*”, apuntó en un video difundido en redes sociales.

El legislador zacatecano llamó a tener confianza en que el Poder Legislativo instalará un comité de evaluación que elegirá a los mejor evaluados para ser candidatos a juez, magistrado y ministro de la Corte. Este deberá ser insta-

lado a más tardar el 31 de octubre.

“Tengan confianza, va a ser un comité de evaluación de alto nivel y de alto prestigio, no van a poder pasar perfiles improvisados o incondicionales de los poderes o sin capacidad y talento”, apuntó.

Por su parte, los diputados del PAN presentaron un escrito ante la SCJN en el que piden “que se pronuncien de manera clara y contundente ante el desafortunado desacato de la Presidenta (Claudia Sheinbaum)” sobre la orden que emitió la juez Nancy Juárez de eliminar la reforma al Poder Judicial del *DOF*.

Acusan a la titular del Ejecutivo federal de ejercer “violencia institucional” contra la juzgadora.

“La Suprema Corte de Justicia de la Nación debe actuar con celeridad y firmeza para detener lo que consideramos un golpe de Estado disfrazado, que está siendo orquestado por la presidenta Claudia Sheinbaum mediante el incumplimiento constante de las suspensiones otorgadas”, señaló.

“

No van a pasar los perfiles improvisados o incondicionales de los poderes